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"Мобильная лаборатория
безопасности"  посетила
Камышлинскую школу

Илюся Гайнуллина.
Сельское поселение
старается участвовать
в национальных и
региональных проектах по
мере своих возможностей.
В работе очень помогает
помощь и поддержка со
стороны руководства
района, подведомственных
учреждений, местных
предпринимателей и
спонсоров и, конечно же,
самих жителей поселения.

С докладом о проделанной
работе выступил глава поселе-
ния Айдар Зарипов. Он отме-
тил, что на протяжении всего
года велся тесный контакт с на-
селением, в администрацию
поселения поступило 15 пись-
менных обращений, на личном
приеме главы и заместителя
поселения побывало 1200 че-
ловек. Наибольшее число об-
ращений касаются земельных
вопросов, вопросов ЖКХ и
мусорной реформы, улучше-
ния жилищных условий и бла-
гоустройства, вопросов по об-
разовательным учреждениям и
социального обеспечения насе-
ления. Важно отметить, бюд-
жет 2020 года составил 9 млн.
332 тыс. рублей, из них соб-
ственных доходов поступило 6
млн. 484 тыс. рублей. Расхо-
ды бюджета составили 8 млн.
939 тыс рублей.

Самой насущной пробле-
мой поселения остается водо-
снабжение. Имеющаяся водо-
проводная сеть в населенном
пункте  порядком изношена, и
трубы прорывает, постоянно
требуется ремонт. Проведена
замена водопроводных сетей
по улице 45 лет Победы протя-
женностью 500 метров, после
чего уменьшились потери
воды. Всего за минувший год
было выявлено и устранено 11
порывов.

Стратегическими задачами
местная власть считает и до-
рожный вопрос. На территории
поселения общая протяжен-
ность дорог составляет 90 км.
Проведена отсыпка подъездов
к контейнерным площадкам, и
ремонт дороги ведущей в село
Бакаево. Расширили улицу
Свободы. В зимний период ос-
тро стоит вопрос по очистке
дорог от снега, для чего исполь-
зуются трактор МТЗ-82 и ми-
нипогрузчик, которые позволя-
ют содержать зимние дороги в
проезжем состоянии.

По программе "Комплекс-
ное развитие сельских терри-
торий" была выполнена опре-
деленная работа по ремонту

уличного освещения села. Ус-
тановлены узлы учета элект-
роэнергии и энергосберегаю-
щие лампы. Осталось провес-
ти ремонт по улицам Заречная
и Подгорная.

Одно из приоритетных на-
правлений деятельности адми-
нистрации поселения - это бла-
гоустройство. В 2020 году по
программе "Формирование
комфортной городской среды
начали благоустраивать парк
Молодежный, построили детс-
кую площадку и площадку для
воркаута. Большая работа про-
ведена по озеленению села, по
борьбе с сорной растительнос-
тью, по благоустройству и ре-
монту ограждения территории
кладбища. Вызывает достой-
ное восхищение инициатива
жителей села под началом
Амира Бадретдинова, прожи-
вающих по улице Свободы.
Они не только расчистили тер-
риторию бывшего детского
сада, но решили подойти твор-
чески - сделать место красивым
и комфортным для детских игр.
Детская площадка, сделанная
своими руками, вышла проч-
ной, надежной и безопасной.

Не менее важная задача по-
селения - обеспечить безопас-
ность людей, в том числе по-
жарной безопасности. Несмот-
ря на постоянную работу по
профилактике пожаров, под-
ворные обходы,  в минувшем
году произошли три случая воз-
горания надворных построек,
сгорело два дома, один чело-
век погиб. Проблемой остает-
ся возгорание сухой раститель-
ности, особенно весной, и зача-

стую по вине и халатности жи-
телей, в связи с неосторожным
обращением с огнем. Для туше-
ния пожаров в населенном пун-
кте администрация заключает
соглашение с пожарной частью
№5 ООО "Промгазсервис", ко-
торая базируется на террито-
рии села и оперативно реагиру-
ет на все возгорания. Также на
пожары приезжает машина
районной пожарной части ПЧ-
120. Ведет работу доброволь-
ная пожарная команда сельс-
кого поселения в составе 4 че-
ловек. На вооружении - пожар-
ная мотопомпа и автомашина
ГАЗ.

Важное место в деятельнос-
ти администрации сельского
поселения занимает работа с
семьями и их социальной защи-
те. В поселении имеются семьи,
состоящие на учете в органах
социальной защиты. Специали-
стами администрации сельско-
го поселения совместно со служ-
бой семьи проводились патро-
нажи семей с целью оценки их
состояния. Оказывалась по-
мощь в постановке на учет для
улучшения жилищных условий.

Силами жителей построено
и введено 125 м2 индивидуаль-
ного жилья. В рамках реализа-
ции федеральной целевой про-
граммы по улучшению жилищ-
ных условий граждан, прожи-
вающих в сельской местности,
одна молодая семья получила
выплаты на строительство жи-
лого дома.

В поселении с хорошей ин-
фраструктурой и благоустро-
енным бытом жители сделали
ставку на спорт и культуру. И
спортивно-культурная жизнь в
сельском поселении на протя-
жении ряда лет находится на
качественно новом уровне. За-
интересовать и приобщить к
занятиям физкультурой и твор-
чеством людей, живущих в
селе, помогают энтузиасты,
которые показывают местным
жителям привлекательность
ярких и интересных мероприя-
тий для всех возрастов.

В будущее новоусмановцы
смотрят с оптимизмом. Социаль-
но-бытовые, экологические воп-
росы, вопросы по санитарному
содержанию, благоустройству и
озеленению территории остают-
ся первостепенной задачей для
местной власти и в текущем
году. Настроены на серьезную
работу в поселении и в плане
замены водопроводных сетей,
завершения ремонта уличного
освещения. Принято решение
установить остановочный авто-
бусный павильон внутри села.

В минувшую среду под началом заместителя главы района по строительству и ЖКХ
Руслана Абрарова собрание граждан прошло в сельском поселении Новое Усманово

В решении вопросов
социально-экономическо-
го развития поселения,
создания необходимой
инфраструктуры большое
значение имеет всесто-
ронняя поддержка адми-
нистрации района, ООО
"БайТекс", ООО "Байту-
ганНефтеСервис",  ГКП
Самарской области
"АСАДО", МУП ЖКХ
«Исток».  В вопросах
местного значения адми-
нистрации сельского
поселения также помощь
оказывают депутаты
собрания представите-
лей, индивидуальные
предприниматели, жите-
ли, общественные акти-
висты, руководители,
коллективы  служб
жизнеобеспечения посе-
ления и района.

Сотрудниками
Самарского
центра по профи-
лактике детского
дорожно-транс-
портного травма-
тизма было прове-
дено познаватель-
ное мероприятие
по правилам
дорожного дви-
жения и культуры
поведения на
дорогах для
учеников началь-
ных классов.
Мероприятие
проведено в
рамках реализуемого
проекта "Безопасность
дорожного движения"
национального проекта
"Безопасные и качествен-
ные дороги".

На мероприятие были при-
глашены руководитель Севе-
ро-Восточного управления об-
разования Министерства обра-
зования и науки Самарской
области Александр Каврын,
директор Камышлинской шко-
лы АйсылуКаюмова, инспек-
тор по пропаганде БДД и ро-
зыска отделения ГИБДД меж-
муниципального отдела МВД
России "Клявлинский" Алек-
сандр Дубников.

В ходе мероприятия состоя-
лось награждение  победителей
окружного этапа областного
конкурса-фестиваля юных инс-
пекторов движения "Давай дру-
жить, дорога!". Отряд юных инс-
пекторов Камышлинской шко-
лы  "Продвинутая молодёжь"
одержал победу в номинации
"Самый креативный сценарий".
В состав команды вошли Роман
Макридин, Динара Низамова,

Диана Каримова, Альбина Хай-
брахманова,  Зарина Ягфарова,
Рената Мингалимова,  Камила-
Гусамова. Руководитель коман-
ды Альфия Пупкова.

Затем педагог организатор
Дмитрий Черемшанцев провел
для школьников профилакти-
ческое занятие. В актовом зале
школы  была развернута и про-
демонстрирована оборудован-
ная площадка со столом-маке-
том и элементами дорожно-
транспортной сети, на которой
дети проходили обучение, осва-
ивая сложные моменты.
Школьники разобрали опас-
ные ситуации на дорогах с по-
мощью стола - макета и повто-
рили правила дорожного дви-
жения, которые должны выпол-
нять пешеходы и пассажиры.
Используя детское автомобиль-
ное кресло и супер - пассажира
"Гошу" наглядно освоили урок
по правилам перевозки детей.

В завершении мероприятия
ребята получили в подарок ра-
бочие тетради для закрепления
и повторения знаний по безо-
пасности дорожного движения!

В Москве 5 февраля гу-
бернатор Дмитрий Азаров
и министр  транспорта РФ
Виталий Савельев обсуди-
ли реализацию в регионе
национального проекта "Бе-
зопасные и качественные
автомобильные дороги".

В прошлом году в Самарс-
кой области было отремонти-
ровано больше трехсот кило-
метров дорог. В нормативное
состояние приведено 34,92%
улично-дорожной сети региона,
что значительно выше задан-
ных показателей. Количество
мест концентрации ДТП по

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Регион ожидает федеральное
финансирование на ремонт
дорог в 2021 году

сравнению с базовыми данны-
ми 2017 года сокращено в два
раза. По качеству исполнения
нацпроекта в 2020 году Самар-
ская область вошла в тройку
регионов-лидеров в стране.

На 2021 год намечены серь-
езные планы: ввести в эксплуа-
тацию 304 км дорог, не сбавлять
темпы в строительстве. Дмитрий
Азаров отметил, что работа ре-
гиона была оценена Минтран-
сом, и это позволяет уже сейчас
рассчитывать на дополнитель-
ные средства из федерального
бюджета на строительство, ре-
монт и реконструкцию дорог.
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"
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По словам губернатора,
сейчас ситуация с распростра-
нением COVID-19 стабиль-
ная. При этом есть все осно-
вания рассчитывать, что ин-
фекция будет побеждена. До-
полнительный повод для оп-
тимизма дают российские
вакцины. В феврале регион
должен получить около 130
тыс. доз противоковидного
препарата. Записаться на вак-
цинацию любой желающий
может через портал госуслуг.

- Прежде всего прививаем
врачей, медсестер, соцработ-
ников, педагогов, правоохра-
нителей, сотрудников сферы
торговли и услуг. Также мы
обязательно предоставим
возможность вакцинировать-
ся тем, кто проявил ответ-
ственность и записался добро-
вольно, - сказал губернатор.

По состоянию на начало
этой недели, из 9,1 тыс. посту-
пивших заявок отработали
8,5 тыс. - люди привиты.

Губернатор отметил, что
регион полностью готов к
массовой вакцинации. Более
того, областные власти бо-
рются за право первоочеред-
ного получения препаратов
для нашего региона.

- Мы участвуем в конку-
рентной борьбе с другими ре-
гионами. Боремся, чтобы вак-
цины в первоочередном по-
рядке поступали в Самарс-
кую область. У нас это полу-
чается. Мы полностью гото-
вы к массовой вакцинации.
Вся логистика продумана,
медики обучены, кабинеты
открыты, - констатировал
глава региона. - Я призываю
всех жителей активно принять
участие в вакцинации. Все
возможности для этого мы
создаем.

В регионе открыто 137
специализированных кабине-
тов. Также прививку можно
сделать на восьми предприя-
тиях области. Подготовлен и
мобильный пункт вакцина-
ции. Обеспечить его работу
попросили семьи военнослу-
жащих, живущие в поселке
Рощинском. Они обратились
с такой просьбой к губерна-
тору и получили поддержку.
Также мобильные бригады
готовы работать в отдален-
ных селах, чтобы все, желаю-
щие сделать прививку, могли
это сделать.

Азаров заявил, что и сам
намерен пройти вакцинацию,
но позже - таковы рекоменда-
ции врачей.

- Я уже переболел, и необ-
ходимости делать прививку
прямо сейчас нет. В организ-
ме есть антитела. Я даже сдал
кровь, чтобы моя плазма по-
могла людям или не заболеть,
или быстрее выздороветь, -
рассказал губернатор. - Вра-
чи говорят - а я прислушива-
юсь к советам медиков и всем
рекомендую так делать, - что
мне нужно будет вакциниро-
ваться осенью. Обязательно
это сделаю.

ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐ ÐÀÑÑÊÀÇÀË Î ÆÈÇÍÈ
ÐÅÃÈÎÍÀ Â ÏÅÐÈÎÄ ÏÀÍÄÅÌÈÈ È ÏÎÑËÅ ÍÅÅ

Больше 2 млн жителей губернии получат в
нынешнем году меры социальной поддержки,
в Тольятти появится новая набережная и
корпус больницы, а в Самаре - долгожданная
дорожная развязка. Как преобразится регион
в обозримом будущем, а также о том, как
преодолеть пандемию, губернатор Дмитрий
Азаров рассказал в эфире телеканала "Россия-24",
где стал гостем программы "Главная тема".
Дарья КУЗЬМИНА

ÏÎÄÄÅÐÆÀÒ ÐÓÁËÅÌ
Среди наиболее волнующих людей вопросов -

социальная политика. В 2020-м со стороны регио-
на и федерального центра  жителям губернии была
оказана весомая финансовая поддержка. По сло-
вам Дмитрия Азарова, в нынешнем году объемы
социальных выплат не просто сохранятся, они вы-
растут.

- В этот сложнейший период мы реформирова-
ли бюджет и направили дополнительные сред-ства
на поддержку людей, понимая, что им еще сложнее,
- сказал губернатор.

 В 2017 году на меры социальной поддержки
было направлено чуть меньше 15,5 млрд руб-лей, в
2018-м - 16,5 млрд, а в 2019-м - 17,6 млрд. А в 2020-м
- уже 24 млрд.

Этот рекорд, как ожидается, тоже будет пере-
крыт. Планируется, что сумма соцвыплат в теку-
щем году составит 34,6 млрд рублей.

- Всего выплаты получат больше двух милли-
онов жителей области. Нам удалось обосновать
эту заявку на федеральном уровне, - отметил гу-
бернатор.

ÍÎÂÎÅ ËÈÖÎ ÃÓÁÅÐÍÈÈ
Отдельно глава региона остановился на вопросах благоустройства. На прошлой

неделе он посетил Самарский государственный технический университет, где встретил-
ся с членами клуба урбанистов. Молодые специалисты представили свой взгляд на
архитектурный облик губернии, продемонстрировали проекты обновления городов и
сельских территорий.

- Проекты, представленные молодыми специалистами, меня заинтересовали. Это раз-
ные объекты и в Самаре, и в Красноярском районе, и на других территориях. По сути
речь идет о масштабной трансформации городской среды. Я постараюсь сделать так,
чтобы эти идеи были реализованы, - пообещал губернатор.

Он отметил, что в последние годы внешний облик региона преображается, в горо-
дах и селах появляются новые общественные пространства, открываются новые воз-
можности для отдыха и досуга.

- Можно вспомнить и Крымскую площадь, и сквер на проспекте Ленина, и терри-
торию, прилегающую к храму Кирилла и Мефодия. А какие набережные открылись в
Сызрани, Октябрьске, Жигулевске! В этом году, как я и обещал, начнется реконструк-
ция набережной в Тольятти, - заявил глава региона.

Он призвал жителей активно участвовать в выборе проектов благоустройства на
2022 год.

- Посоветоваться с людьми - это ключевой момент. Сейчас все жители могут уча-
ствовать в голосовании и выбрать объекты благоустройства на будущее, - отметил
Азаров. - Сердце радуется, когда ты приезжаешь в малый город, в небольшой поселок
и видишь благоустроенные территории. Уверен, вместе с жителями региона мы еще
очень многое сделаем для обновления родной земли.

ÑÂÎÅ ÄÅËÎ
Помимо прямых социальных выплат семьи из Самарской

области могут получить поддержку на открытие собственно-
го дела. По словам главы региона, в 20 раз увеличивается
финансирование по социальному контракту. Если в 2019 году
на это направили 50 млн рублей из регионального бюджета,
то теперь будут задействованы и федеральные средства. Сум-
ма превысит 1 млрд.

- По сути государство дает семье "удочку", чтобы она сама
могла "ловить рыбу" - создать постоянный источник дохода.
Мы получили поддержку на федеральном уровне - 700 мил-
лионов рублей - и добавили 300 миллионов своих средств, -
уточнил Азаров. - Приглашаю всех жителей Самарской обла-
сти, кто готов открыть свое дело, подробнее узнать о социаль-
ном контракте. Обратитесь в социальные службы, в муници-
палитеты. Мы готовы дать всю информацию и помочь вам
обрести устойчивый доход на годы вперед. Здесь очень важна
ваша инициатива, ваше желание, ваша ответственность за
семью, за будущее своих детей.

ÍÎÂÀß ÐÀÇÂßÇÊÀ
Среди масштабных дорожных проектов этого года Азаров

назвал новую развязку на пересечении улиц Ново-Садовой и Со-
ветской Армии в Самаре. Первый этап - обустройство дорог-
дублеров.

- Мы приступаем к реализации проекта, о котором жители Са-
марской области мечтали десятки лет. В этом году обустроим дуб-
леры, чтобы избежать транспортного коллапса при перекрытии
движения. Потом приступим к выносу коммуникаций, а затем и к
строительству самой развязки, - обозначил последовательность дей-
ствий губернатор.

По его словам, в нынешнем году также проведут подготови-
тельные работы к реконструкции улицы XXII Партсъезда. Плани-
руется завершить строительство развязки Тольятти - Ягодное. Боль-
шой объем работ будет выполнен по строительству моста через
реку Сок. Объект намерены завершить в начале 2022 года. Про-
должат строительство моста через реку Самару и реализацию круп-
нейшего инфраструктурного проекта - моста через Волгу, кото-
рый станет частью международного транспортного коридора "Ев-
ропа - Западный Китай".

ÌÅÄÈÖÈÍÀ ÍÀ ÓÐÎÂÍÅ
Работа самарских врачей получила высокую оценку

экспертов. Таковы итоги визита в регион специалистов
Федерального медико-биологического агентства, кото-
рый состоялся в конце прошлого года. Эксперты рабо-
тали в ковид-госпиталях региона по инициативе Дмит-
рия Азарова .

- Взгляд со стороны всегда полезен, особенно если это
взгляд профессионала. Поэтому я обратился к Верони-
ке Игоревне Скворцовой - руководителю Федераль-
ного медико-биологического агентства, чтобы она при-
слала в Самарскую область специалистов. Хотел, чтобы
они посмотрели, как мы выстраиваем работу системы здра-
воохранения в этот непростой период, и что-то нам под-
сказали. Отреагировали очень быстро, за что им огром-
ное спасибо, - сказал губернатор.

Специалисты ФМБА дали ряд рекомендаций.
- В основном работа наших медиков была признана

хорошей, а что-то эксперты даже взяли на вооружение -
повезут в Москву и в другие регионы. Но встречались и
оценки неудовлетворительные. Кадровое решение тут же
было принято, - сказал глава региона, имея в виду уход с
поста главврача горбольницы №6 в Самаре. - Но это толь-
ко одно лечебное учреждение. В основном небольшие кор-
ректировки, подсказки - исходя из богатого опыта, кото-
рый эксперты получили в разных регионах России.

Еще один итог визита комиссии - строительство ново-
го корпуса больницы ФМБА.

- Мы договорились с руководством агентства о том,
что дополнительный корпус больницы ФМБА, которая
расположена в Тольятти, будет возведен уже в этом году.
Фактически мы построим еще один госпиталь на 60 коек, -
отметил губернатор.

ÑÎÒÍÈ ÊÈËÎÌÅÒÐÎÂ
На предстоящий сезон составлен масштабный план по дорожному строи-

тельству и ремонту. По итогам 2020-го регион оказался в списке лидеров страны
по реализации профильного нацпроекта. Некоторые объекты были сданы даже
на год раньше срока.

В этом году объемы финансирования дорожных работ также будут значи-
тельными. Средства направят и на крупные трассы, и на дороги в муниципали-
тетах.

- В этом году мы планируем привести в порядок 304 километра дорог. Это
региональные трассы и дороги крупнейших городов. Конечно, муниципальные
дороги также будут приводиться в порядок, - отметил Дмитрий Азаров. - В
этом плане нынешние главы городов и районов избалованы: они считают, что
им все должны дать из регионального бюджета. Я сам был мэром и получал
копейки по сравнению с тем, какие деньги сегодня выделяют на городские и
сельские дороги.

Губернатор призвал местные власти ответственно относиться к содержа-
нию транспортной инфраструктуры.

- Научитесь содержать дороги так, чтобы жители не жаловались. Как только
проходит снегопад, поступает масса жалоб, и в первую очередь - по муници-
пальным дорогам. Мы вкладываем колоссальные деньги: строим, реконструи-
руем, ремонтируем. Ваша задача - грамотно содержать муниципальное хозяй-
ство, - подчеркнул губернатор.

А
Н

Д
РЕ

Й
 С

А
В

Е
Л

Ь
Е

В



9 ÔÅÂÐÀËß 2021 ÃÎÄÀ3

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÏÎÂÅÑÒÊÀ ÄÍß

ÆÈËÜÅ, ÁÎËÜÍÈÖÛ È ÏÈÒÀÍÈÅ

ÃËÀÂÀÌ ÌÓÍÈÖÈÏÀËÈÒÅÒÎÂ ÓÊÀÇÀËÈ
ÍÀ ÏÐÎÁËÅÌÛ Â ÐÅÀËÈÇÀÖÈÈ ÍÀÖÏÐÎÅÊÒÎÂ

4 февраля губернатор
Дмитрий Азаров провел
встречу с сенаторами
Совета Федерации
и депутатами
Государственной
думы, представляющими
Самарскую область.
Обсуждали задачи,  для
решения  которых нужны
совместные усилия
команды областного
правительства,
депутатского корпуса
и сенаторов.
Андрей ЕРШОВ

В дискуссии приняли учас-
тие депутаты Владим ир
Бокк,  Владим ир Гутенев,
Виктор Казаков,  Ле онид
Калашников, Евгений Се-
рпер ,  Игорь  Станке вич,
Александр Хинштейн и се-
натор Фарит Мухаметшин ,
а также министры региональ-
ного правительства.

Традиционные темы таких
встреч - проекты, которым нуж-
на поддержка депутатов и се-
наторов, вопросы, требующие
повышенного внимания влас-
тей. В приоритете и обращения
граждан к парламентариям.

Например, Виктор Казаков
поднял вопрос о состоянии ме-
дучреждений в Красноглинс-
ком районе Самары. Обратил
внимание на детскую поликли-
нику горбольницы N7. Ее ре-
монт завершили в 2020 году, но
мебель и оборудование до сих
пор не завезли, это не дает вве-
сти медучреждение в эксплуа-
тацию.

Дмитрий Азаров попро-
сил министра здравоохранения
Армена Беняна объяснить, в

чем дело, и в кратчайшие сро-
ки разрешить ситуацию. Глава
ведомства сообщил, что сред-
ства на приобретение оборудо-
вания и мебели запланированы
на текущий год. Губернатор
отчитал Беняна за то, что эти
процессы не шли параллельно
с ремонтом.

- Почему средства на обо-
рудование оказались в допол-
нительном контракте, когда вы
совершенно точно знали, что
заканчиваются строительные
работы и поликлиника нужда-
ется в оборудовании? Мы раз-
бирались подробно по разным
учреждениям, синхронизирова-

ли процессы: закупали обору-
дование, решали вопросы ли-
цензирования, когда еще стро-
ительно-монтажные работы
шли. Это очень серьезная недо-
работка. Решайте вопрос в
кратчайшие сроки, - распоря-
дился Азаров.

Также говорили об обеспе-
чении школьников бесплатным
горячим питанием. Губернатор
отметил, что в регионе этот ме-
ханизм отлажен. Он напомнил,
что еще до поручения Прези-
дента Самарская область ста-
ла пилотным регионом, где со-
вместно с Роспотребнадзором
анализировали, как устроена

"школьная кухня". Проверяли
пищевую ценность блюд, удов-
летворенность детей и их роди-
телей качеством питания. По
поручению губернатора регио-
нальный Минобр направит де-
путатам подробную информа-
цию.

Владимир Гутенев расска-
зал, что на следующей неделе
в Госдуме планируется выступ-
ление министра экономическо-
го развития РФ Максима Ре-
шетникова .

- Мы видим, что стресс-тест,
связанный с ковидом, в нашем
регионе успешно пройден.
Идет восстановление экономи-

ки, промышленность Самарс-
кой области очень активно на-
ращивает обороты, поэтому
чрезвычайно важно на этой
встрече поднять ряд вопросов.
В том числе связанных с цена-
ми на продовольственные това-
ры и строительные материалы,
- сказал Гутенев. - Для Самар-
ской области, которая вводит
большое число объектов, стро-
ит мостовой переход через Вол-
гу, это имеет первоочередное
значение.

Депутат обратился к губер-
натору с просьбой подготовить
фактуру по этим вопросам,
чтобы позиция Самарской об-
ласти прозвучала на федераль-
ном уровне. Дмитрий Азаров
сразу дал соответствующее
поручение.

Замминистра экономичес-
кого развития и инвестиций ре-
гиона Любовь Иванова до-
ложила о ходе выполнения по-
становления Совета Федера-
ции "О государственной под-
держке социально-экономичес-
кого развития Самарской об-
ласти", принятого в мае
2019 года. Меры, закреплен-
ные документом, позволили
привлечь в регион дополни-
тельные средства из федераль-
ного бюджета. Среди наиболее
социально значимых направ-
лений, на которые уже выде-
ляются деньги, названо улуч-
шение жилищных условий
граждан, проживающих на
селе, строительство Ледового
дворца спорта в Самаре, ре-
конструкция набережной в То-
льятти, восстановление ороси-
тельных систем и здания обла-
стной детской инфекционной
больницы.

ÄÅÏÓÒÀÒÛ ÃÎÑÄÓÌÛ ÎÁÑÓÄÈËÈ Ñ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÎÌ ÇÀÏÐÎÑÛ ÆÈÒÅËÅÉ
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На установочном
совещании с
муниципалитетами
губернатор Дмитрий
Азаров отметил: особая
поддержка в этом году
будет оказана тем
территориям, где власть
внимательно относится  к
просьбам жителей.
Какие территории
ориентированы на мнение
населения при реализации
национальных проектов и
областных программ, а
какие недорабатывают
в этом направлении,
разобрали на конкретных
примерах.
Сергей РОМАШОВ

УСПЕХИ
И НЕДОРАБОТКИ

Открывая совещание, гу-
бернатор подчеркнул, что ко-
мандная работа властей всех
уровней очень важна прежде
всего потому, что она делается
для жителей региона.

 Самое главное для всех  ка-
чественное исполнение нацио-

нальных проектов, иницииро-
ванных Президентом Влади-
миром Владимировичем
Путиным. Разберем подробно
и то, что не удалось сделать. А
у нас, к сожалению, есть не толь-
ко заметные успехи, но и по ряду
направлений  значительные пре-
тензии к муниципалитетам,
подчеркнул губернатор.

Наибольшее количество
вопросов по итогам прошлого
года вызывает исполнение про-
граммы "Чистая вода", входя-
щей в состав национального
проекта "Экология". Дмитрий
Азаров отметил, что показа-
тели не выполнили Жигулевск,
Самара и Пестравский район.

 Есть вопросы, волнующие
людей на протяжении десятиле-
тий, которые мы с вами наме-
ревались отработать в 2020
году. По Пестравке, например,
главный вопрос  чистая питье-
вая вода. В планах у нас было
в прошлом году с задачей спра-
виться. Не справились. И так
спокойно администрация для
себя отфиксировала  ничего
страшного, в следующем обя-

зательно доделаем. А то, что
людям еще год ждать чистой
питьевой воды, это как будто
никого не волнует. Такого под-
хода я не потерплю. И кадро-
вые изменения, как вы знаете,
уже произошли, в том числе в
Пестравском районе,  сказал
губернатор.

При этом большая часть
муниципалитетов внимательно
относится к просьбам жителей.
Яркий пример  Хворостянский
район. Дмитрий Азаров отме-
тил: именно таким муниципа-
литетам будет оказана всемер-
ная поддержка областного пра-
вительства.

Глава региона поставил пе-
ред главами территорий задачу
мобилизовать усилия. Он под-
черкнул, что время, когда мож-
но было почивать на лаврах,
довольствуясь достижениями
прошлых лет, давно прошло.

 Жить прошлыми заслуга-
ми невозможно: каждый день
люди ставят перед нами новые
задачи. И если чиновник "брон-
зовеет", если он становится
глух к предложениям людей, к
проблемам бизнеса, а иной раз
создает проблемы предприни-
мателям, значит, такому чи-
новнику со мной не по пути,
подчеркнул руководитель об-
ласти.

ДЕТАЛЬНЫЙ РАЗБОР
Подробно работу муници-

пальных образований по каж-
дому нацпроекту обсудили на

совещании, которое провел
первый вицегубернатор  пред-
седатель правительства Самар-
ской области Виктор Кудря-
шов. По его оценке, в целом
регион справился с поставлен-
ными задачами, несмотря на все
испытания 2020го.

Самарская область твердо
входит в число регионов Рос-
сии, которые наиболее успеш-
но выполняют национальные
проекты,  отметил Кудряшов.
Регион справился с поставлен-
ными задачами и даже работа-
ет на опережение.

В 2020м на реализацию на-
циональных проектов в Самар-
ской области суммарно из фе-
дерального и областного бюд-
жетов выделено около 49 млрд
рублей. По итогам года кассо-

вое освоение средств вышесто-
ящего бюджета составило
99,1%. На эти деньги построи-
ли и капитально отремонтиро-
вали 46 социальных объектов.
Например, ввели в эксплуата-
цию 14 детских садов и две
школы.

В 2021 году планируют за-
вершить строительство и ре-
монт 31 объекта, часть из кото-
рых находится в зоне ответ-
ственности муниципалитетов.
Кудряшов поставил чиновни-
кам задачу  учитывать все про-
блемы и риски при планирова-
нии и организации закупочной
деятельности, настроиться на
то, что все объекты необходи-
мо ввести в эксплуатацию до
сентября.
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МУП «КомХоз» муниципального
района Камышлинский

ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ
Т Е ХН ИКИ

1.МТЗ-82 экскаватор СТ 47-80
2.КУН погрузчик СН 94-65
3.ГАЗ-3309 самосвал Н773АО163

Обращаться по адресу: с.Камышла,
ул.Победы, д.16, или по телефону
8846(64)3-37-73

Ðåìîíò
õîëîäèëüíèêîâ.

Òåë: 8-927-750-51-22.

РАБОТА ВАХТОВЫМ
МЕТОДОМ В ХМАО.

В ООО "ТТК-Спецсервис"
ТРЕБУЮТСЯ:

Машинист экскаватора;
Машинист бульдозера;
Водители разных категорий

(в т.ч. с ДОПОГ).
Условия: официальное трудоустройство
(северный стаж); "белая" заработная пла-
та; оплата проезда в обе стороны; предос-
тавление спецодежды и СИЗ; суточные; ос-
тальная информация при собеседовании.

Обращаться по тел.:
8-992-352-37-60, 8-950-537-80-68.

Êóïëþ ïóõ, ïåðî, ñòàðûå
ïåðèíû, ïîäóøêè, ðîãà.
Òåë: 8-938-166-94-07.

В ООО ЧОП “ТОРНАДО”
ТРЕБУЮТСЯ:
ОХРАННИКИ

4-5 разряда
работа в Камышлинском районе

з/пл от 15 т.р.
Тел.  8 (922) 86-27-777

8 (906) 84-88-777

ДОПУШЕНА
ТЕХНИЧЕСКАЯ ОШИБКА

В решении Собрания представите-
лей № 4 от 01.02.2021г. «Об отмене
Решения Собрания представителей
сельского поселения Ермаково муни-
ципального района Камышлинский»,
опубликованном в газете «Камыш-
линские известия» от 05.02.2021г. №
8(9883), допущена техническая ошиб-
ка: После слов Глава сельского посе-
ления М.Н.Шайхутдинов читать «За-
меститель председателя Собрания
представителей сельского поселения
Ермаково А.Г. Галиуллина»

Èñêå ßðì¸ê àâûëû
Í¸ãèìóëëà Í¸ñèáóëëà óëû

Ã¸ð¸åâêà-80 ÿøü
Êàäåðëå òîðìûø èïò¸øåì, ÿðàòêàí

¸òèåáåç, ñ¿åêëå áàáàáûç! Ñèíå êàéíàð
é¿ð¸êò¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.

É¿ð¸ãå»íå» êè»ëåãåí¸,
Ñûéãàíáûç áàðûáûç äà.
Áåç á¸õåòëå ñèíä¸é êåøå,
Áóëãàíãà ÿíûáûçäà.
ßðä¸ì, êè»¸ø êèð¸ê ÷àêòà,
Áàð ñèíå» ò¿ïëå ñºçå».
Êºðøå-òèð¸, äóñ-òóãàíãà,
Åëìàåï òîðà é¿çå».
Íûê êåøå ñèí, áîð÷óäà äà,
Ñûíìûéñû», ñûãûëìûéñû».
ßçìûø ñûíàãàí ÷àêëàðäà,
Àáûíûï åãûëìûéñû».
Áèðã¸íåí¸ ø¿êåð èòåï,
ßøèñå» ðèçà áóëûï.
²¸ð ÿ»à ê¿í á¸õåò àëûï êèëñåí,
Àëñó òà»íàð êºìñåí øàòëûêêà.
ßø¸º ä¸ðòå ÿíñûí é¿ð¸ãå»ä¸,
Êàðòàåðãà ³è÷ ò¸ àøûêìà.

Òîðìûø èïò¸øå» Ç¸ëèô¸,
êûçû» Ç¿ëôèÿ, óëû» Ðàôàýëü,

îíûêëàðû» Þëèÿ, Ëèëèÿ ãàèë¸-
ë¸ðå áåë¸í.

***
Ñà¢èò Ñ¸ãûéòü óëû
Çàðèïîâêà-65 ÿøü

Õ¿ðì¸òëå òîðìûø èïò¸øåì, ãàçèç
¸òèåáåç, ÿðàòêàí áàáàáûç! Ñèíå ñàô
êº»åëä¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûéáûç.

Ðóõè íûêëûêíû çóð èòåï,
Õîäàé ñè»à áèðã¸í òóìûøòàí.
Ñûãûëìûé÷à, áàòûð ÿøèñå» ñèí,
Ò¸ì-ÿìü òàáûï òîðìûøòàí.
Èñêèòêå÷ ¢àí ñèíå» êºêð¸ãå»ä¸,
ßíûï ÿøè áàðûáûç ¿÷åí ä¸.
Áåç òåëèáåç ñè»à ñàóëûê, áàéëûê,
Á¸õåò, øàòëûê òîðìûø êºãå»ä¸.

Òîðìûø èïò¸øå», óëû»
Ñàëàâàò, êèëåíå» Àéã¿ë, îíûê-

ëàðû» Ñàìèðà, Ñàáèíà.

Районный совет ветеранов
(пенсионеров) войны и труда,

общество инвалидов и первичная
общественная организация

ветеранов и инвалидов сельского
поселения Ермаково горячо
поздравляют ветерана труда

Н.Н.Гаряева с  80-летием.
Уважаемый Нагимулла Насибул-

лович!
В волосах уже блеснуло
Благородством серебро.
Только сердце не стареет,
Дарит нежность и тепло.
Впереди еще так много
Надо разных дел успеть.
Так что некогда грустить вам
И тем более стареть.

***
Информационный центр

«Нур» от всей души поздравляет
сотрудницу И.А.Гайнуллину

с днем рождения.
Уважаемая Илюся Анасовна!
Поздравляем с сердцем чистым
И с настроением лучистым.
Пусть счастье будет бесконечным,
Здоровье будет безупречным.
Желаем солнца в небе синем,
Улыбок, прелести цветов.
Слов самых ласковых, красивых,
Как нежный бархат лепестков.

***
Коллектив Камышлинской

ЦРБ сердечно поздравляет
сотрудницу Р.Р.Шайхутдинову

с 55-летием.
Уважаемая Рушания Равкатовна!

Красивой цифрой обозначен день,
Сегодня ждут цветы и поздравленья.
Пусть всех проблем от Вас уходит тень,
И не придут к Вам больше огорченья.
Только добро вокруг творится,
И лишь удача в дверь стучится.
И пусть на алых парусах
Успех придет во всех делах.

***
Первичная профсоюзная

организация администрации
муниципального района Камыш-
линский от всего сердца поздрав-
ляет членов профсоюза Насибул-

лина Фаиля Габдулхаковича,
Сафину Наталью Алексеевну,

Исмагилову Гелию Масхутовну,
Гайфуллину Резиду Рюриковну,
Вагазова Руслана Ришатовича с
днем рождения,  Мухаметзянова

Расима Рамилевича с 30-летием,
Валиева Рамиля Хайдаровича с
50-летием и Багаутдинова Раф-

ката Киямовича с 60-летием.
Уважаемые именинники!

Желаем много нежности, тепла,
Внимания от близких и друзей.
Чудеснее чтоб жизнь Ваша была,
Минут счастливых, самых светлых дней.
Пусть всегда Вам солнце светит,
Бывает радостным рассвет.
Желаем Вам всех благ на свете,
Успехов, долгих жизни лет.

Êàìûøëû àâûëû
Àéäàð Èñê¸íä¸ð óëû
Ò¿õá¸òøèíãà-40 ÿøü

Ìèíåì è» ÿðàòêàí èðê¸ì! Ñèíå ÷ûí
êº»åëä¸í òóãàí ê¿íå» áåë¸í ò¸áðèêëèì.
Ñèí áåçíå» ê¿òåï àëãàí, ¸òè áåë¸í
¸íèíå» áåðåí÷å îíûãû, áåçíå» èðê¸áåç.
Ñàëêûí ôåâðàëü ê¿íåíä¸ òóñà» äà, ñèí
áèê éîìøàê, êè» êº»åëëå, ÿãûìëû áàëà
áóëûï ºñòå». Êå÷êåí¸ ÷àãûíäà áåçíå áà-
ëàëûãû» áåë¸í øàòëàíäûðãàí áóëñà»,
ºñ¸ ò¿øê¸÷ ÿãûìëû ñºçë¸ðå», øàÿðòó-
ëàðû», ò¸ðòèïëå áóëóû» áåë¸í êóàíäûð-
äû». Òîðìûøûìíû» è» êûåí âàêûòëà-
ðûíäà, ¸ àëàð àç áóëìàäû, ñèí ñå»åëë¸-
ðå»¸ ä¸ ÷ûí àáûé áóëäû», ¸ ìîíû»
ì¸ãúí¸ñå áèê çóð, áèãð¸ê ò¸ àëàð óí
ÿøüò¸í ̧ òèñåç êàëãàíäà. Ñè»à áºãåí 40
ÿøü. Èð åãåòê¸ í¸ðñ¸ óë? ̈  ñèí òîðìûø-
òà áèê êºïíå áóëäûðäû». Óêûï çóð áå-
ëåì àëäû», èð-àòêà õàñ ìå» ò¿ðëå ³¿í¸ð
ºçë¸øòåðäå», è» ì¿õèìå Ë¸éñ¸íåáåç áå-
ë¸í ìàòóð ãàèë¸ êîðûï, ¿÷ èñ¸í-ñàó áàëà
ò¸ðáèÿëèñåç, éîðòû»-¢èðå» áàð, ìàòóð.
Øóíûñû äà êóàíû÷ëû, ñåç áåçíå» òó-
ãàí ò¿ï íèãåçíå íûãûòàñûç, çóðàéòàñûç,
êàðûéñûç. Èðê¸ì, ñè»à áàðû òèê èñ¸í-
ëåê, òèãåç îçûí, á¸ð¸ê¸òëå ãîìåð òåëèì.
Ð¸õì¸ò ñè»à áóëãàíû» ¿÷åí. Ñèí ä¿ðåñ
ÿøèñå». Áóëãàíûíà êàí¸ãàòü áóëûï,
òîðìûøíû» ÿìåí áåëåï. Ñèí á¸õåòëå.
Ãîìåðå»¸ øóëàé áóëñûí, Õîäàåì.

Ñèíå ÿðàòûï àïà» Ðåçèä¸.
***

¨ñõ¸ò Ñ¸ãûéðü óëû Êàä¸ìîâêà
Õ¿ðì¸òëå, êàäåðëå áàáàáûç! Ñèíå

îëû é¿ð¸êò¸í òóãàí ê¿íå» áåë¸í ò¸á-
ðèêëèáåç.

¨êðåí ãåí¸ ãîìåð ºò¸ äèåï,
Áîð÷ûëìà ñèí, áàáàé, áåð þêêà.
Ä¿íüÿ ì¸ø¸êàòå» àðòñà ¸ã¸ð,
Áóëûøûðãà ÷àêûð, îíûòìà.
Áåðã¸ë¸øåï ÿøèê ¸ëå, áàáàé,
Áàð áóëãàííû» ð¸õ¸òåí êºðåï.
Íè ñîðàñà», Õîäàé øóíû áèðäå,
Êàéãû-õ¸ñð¸ò ò¿øì¸ñåí áåðºê.

Îíûêëàðû» Ýëüçà, Ëèíàð,
Èëíàð, Àëèíà, Ýâåëèíà, Àçàëèÿ,

Ýëèçà, Ìèëàíà.

Ð¨ÕÌ¨Ò ÕÀÒÛ!
Øóíäûé ÿìàí ÷èð á¿òåí ä¿íüÿãà òàðàëûð ³¸ì øóë õàêòà êºï õàëûê êûðû-

ëûð äèï, áåðñå ä¸ óéëàìàãàíäûð. ßíâàðü àåíäà áåçíå» ãàèë¸ã¸ ä¸ áèê çóð êàéãû
êèëäå. Áèê èðò¸, ê¿òì¸ã¸íä¸ ÿðàòêàí, ñ¿åêëå òîðìûø èïò¸øåì, ãàçèç ¸íèåáåç,
¸áèåáåç Âåíåðà Ìèíñà¢èò êûçû Ñàäåðøàèòîâà áåçíå» àðàäàí ì¸»ãåã¸ êèòåï
áàðäû. Êè» õîëûêëû, à÷ûê é¿çëå, éîðòûáûçíû» íóðû, áàð ÿêòàí êèëã¸í ó»ãàí-
áóëãàí êåøåáåç èäå óë. ßêûííàðûí êàéãûðòó÷àí, òîðìûø èïò¸øåí èõòèðàì èò-
º÷å, áàëàëàðûíà, îíûêëàðûíà íàçëû ¸íè ³¸ì ¸áè, òóãàííàðûíà èãúòèáàðëû áó-
ëûï ÿø¸äå. Øóøû àâûð ê¿íí¸ðä¸ êàéãûáûçíû óðòàêëàøêàí ãàçèç êåøåáåçíå
ñî»ãû þëãà îçàòóäà êàòíàøêàí òóãàííàðûáûçãà, äóñëàðûáûçãà, êºðøåë¸ðåáåçã¸,
ñûéíûôòàøëàðûáûçãà, àâûë õàëêûíà, Ôàèë Íàñûðîâêà, ÎÎÎ “Ðîäíèê” ³¸ì Àá-
äóëëà Àê÷óðèí èñåìåí é¿ðòº÷å êîððåêöèÿ ì¸êò¸áå êîëëåêòèâëàðûíà îëû ð¸õì¸-
òåáåçíå áåëäåð¸áåç. Êàéãû ¢èëå ñåçíå» êàïêàëàðûãûçíû êàêìàñûí, èçãåëåêë¸-
ðåãåç ºçåãåçã¸ ̧ éë¸íåï êàéòñûí. ßêûí êåøåáåçíå» ì¸»ãåëåê éîðòû ÿêòû, òûíû÷,
ðóõû øàò, óðûíû î¢ìàõòà áóëñûí. Àëëà³û Ò¸ãàë¸ áàðûãûçãà äà ñàáûðëûê,
èñ¸íëåê-ñàóëûê, ¢àí òûíû÷ëûãû áèðñåí. Àìèí.

Ì¸ðõºì¸íå» òîðìûø èïò¸øå,
áàëàëàðû, îíûêëàðû, Êàìûøëû àâûëû.

Совет ветеранов Камышлинско-
го РОВД искренне скорбит по пово-
ду смерти председателя совета вете-
ранов МВД России по Камышлинс-
кому району, капитана милиции в
отставке

ЯЗЕ В А
Сергея Федоровича

и выражает глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойного, а
также выражает глубокое соболез-
нование ветерану МВД, майору ми-
лиции в отставке Вильданову Ами-
ру Харисовичу по поводу смерти
супруги

ВИЛЬДАНО ВОЙ
Нурии Фассаховны.

Районный совет ветеранов (пенси-
онеров) войны и труда, общество ин-
валидов и первичная общественная
организация ветеранов и инвалидов
сельского поселения Камышла ис-
кренне скорбят по поводу смерти
председателя совета ветеранов МВД
России по Камышлинскому району,
капитана милиции в отставке

ЯЗЕ В А
Сергея Федоровича

и выражают глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойного.

Администрация муниципального
района Камышлинский искренне
скорбит по поводу смерти председа-
теля совета ветеранов МВД России
по Камышлинскому району, капи-
тана милиции в отставке

ЯЗЕ В А
Сергея Федоровича

и выражает глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойного.


